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２５会議録９号 

 

平成２５年第８回教育委員会定例会 

 

開会年月日     平成２５年４月２２日（月） 

場   所     教育委員会室 

 

出 席 者     教育委員会 委員長 内 藤 幸 子 

            同   委 員 外 松 和 子 

            同   委 員 天 沼 英 雄 

            同   委 員 安 藤 睦 美 

            同   教育長 河 口   浩 

 

議 題 

 １ 議案 

  (1) 議案第２３号 特別支援学級調査委員会への諮問について 

 

 ２ 陳情 

  (1) 平成１９年陳情第４号  「八の釜の湧き水」と憩いの森の消失に関する陳情について 

〔継続審議〕 

  (2) 平成２３年陳情第４号  災害時と放射能対策に関する陳情書〔継続審議〕 

  (3) 平成２３年陳情第１９号 都市計画道路に伴い大泉第二中学校が直面している問題に関する 

                 陳情書〔継続審議〕 

  (4) 平成２３年陳情第２０号 子ども達を放射能汚染、特に内部被曝から守るための陳情書 

〔継続審議〕 

 

 ３ 報告 

  (1) 教育長報告 

   ① 「第３１回練馬こどもまつり」の開催について 

   ② その他 

    ⅰ 練馬区教育委員会後援名義等使用承認事業について 

    ⅱ 区立保育園運営業務委託事業者の募集について 

    ⅲ その他 

 

 ４ 視察 

  (1) 南大泉図書館分室 

 

開  会     午前  １０時００分 

閉  会     午前  １１時１５分 
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会議に出席した者の職・氏名 

 

   教育振興部長                 郡   榮 作 

   こども家庭部長                堀   和 夫 

   教育振興部参事教育総務課長事務取扱      岩 田 高 幸 

   教育振興部教育企画課長            羽 生 慶一郎 

     同  学務課長              内 野 ひろみ 

     同  施設給食課長            山 根 由美子 

     同  教育指導課長            堀 田 直 樹 

     同  総合教育センター所長        伊 藤 安 人 

     同  光が丘図書館長           加 藤 信 良 

   こども家庭部参事子育て支援課長事務取扱    木 村 勝 巳 

   こども家庭部保育課長             櫻 井 和 之 

     同   保育計画調整課長         杉 本 圭 司 

   こども家庭部参事青少年課長事務取扱 

    練馬子ども家庭支援センター所長事務取扱   中 里 伸 之 

 

 

   委員長 

 ただいまから、平成２５年第８回教育委員会定例会を開催する。 

 本日は傍聴の方がお一人お見えになっている。よろしくお願いする。 

 

   教育振興部長 

 光が丘図書館長については、本日の視察先で待機しているので、よろしくお願いする。 

 

   委員長 

 よろしくお願いする。 

 では、本日の案件は、議案１件、陳情４件、教育長報告２件、視察１件である。 

 

  (1) 議案第２３号 特別支援学級調査委員会への諮問について 

 

   委員長 

 初めに議案である。議案第２３号 特別支援学級調査委員会への諮問について。 

 それでは、この議案について説明をお願いする。 

 

   教育指導課長 

資料に基づき説明 

 

   委員長 

 ありがとう。それでは、各委員のご意見、ご質問をお伺いする。 



 3

 

   天沼委員 

 昨年度の特別支援学級用教科用図書の答申を、今見ているところである。昨年度は７

月２３日に答申いただいていたが、その中で廃版、絶版の図書が含まれていた。３訂版

歌はともだちとか、クラス合唱用ＭＹ ＳＯＮＧ３訂版とか、そういったものがあった

が、これは事前に廃盤か絶版かということをお知らせしないと、担当される先生方が選

択されてしまうのではないかと思うので、その点事務局として注意をしていただきたい

と思う。 

 以上である。 

 

   教育指導課長 

 各校研究会に対して、十分に廃盤、絶版のものが調査・研究の結果として上がらない

ように、こちらでも留意するよう指導していく。 

 

   委員長 

 そういうことでよろしいか。 

 

   天沼委員 

 はい。 

 

   委員長 

 ほかにご意見、ご質問あるか。 

 

   外松委員 

 今までも特別支援学級に対しての教科書として適切かどうか検討してきているわけだ

が、資料１の４留意事項（４）②の後半部分で、特定の題材もしくは一部の分野のみし

か取り扱っていない図書とある。これは、当然適切でないわけだが、気がかりなのは、

参考書的な図鑑類、問題集等は適切でないことと、うたってあるが、参考書的な図鑑類

ではない、または、書き込みができる問題集的なものではないことというところの判断

が難しい。これはどの程度を言っているのか。お子さんによってはある程度図鑑的なも

のでないと理解がしにくいので、そういうものを与えたいという現場の要求もある。こ

の辺は現場の先生方にどのように指導なさるのか。 

 

   教育指導課長 

 一般図書では、こうしたものは適切ではないというところで、参考書的図鑑、問題集

等は扱いませんが、補助教材等で各学校で購入する分には、そうしたものは活用してい

る。 

 

   外松委員 

 あくまでも、補助教材として活用していくという立場でいくのか。 
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   委員長 

 補助教材という形でそのようなものは、現在も使用されているということか。 

 

   教育指導課長 

 はい。 

 

   委員長 

 現場のニーズに合ったものが購入できているということだと思う。 

 ほかにご意見、ご質問あるか。よろしいか。 

 特に法令等の改正がなかったので、昨年どおりの要綱や細目になっているが、それで

よろしいということでいいか。 

 

   委員一同 

 はい。 

 

   委員長 

 それでは、確認する。 

 議案第２３号については「承認」とする。 

 

  (1) 平成１９年陳情第４号  「八の釜の湧き水」と憩いの森の消失に関する陳情について 

〔継続審議〕 

  (2) 平成２３年陳情第４号  災害時と放射能対策に関する陳情書〔継続審議〕 

  (3) 平成２３年陳情第１９号 都市計画道路に伴い大泉第二中学校が直面している問題に関する 

                 陳情書〔継続審議〕 

  (4) 平成２３年陳情第２０号 子ども達を放射能汚染、特に内部被曝から守るための陳情書 

〔継続審議〕 

 

   委員長 

 次に陳情案件である。 

 継続審議中の陳情４件については、事務局より新たに報告される事項や、大きな状況

の変化はないと聞いている。したがって、本日は全て継続としたいと思うが、よろしい

か。 

 

   委員一同 

 はい。 

 

   委員長 

 それでは、そのようにさせていただく。 
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  (1) 教育長報告 

   ① 「第３１回練馬こどもまつり」の開催について 

   ② その他 

    ⅰ 練馬区教育委員会後援名義等使用承認事業について 

    ⅱ 区立保育園運営業務委託事業者の募集について 

    ⅲ その他 

 

   委員長 

 次に、教育長報告である。 

 

   教育長 

 今日は３件である。お願いする。 

 

   委員長 

 それでは、報告の①番についてお願いする。 

 

   子育て支援課長 

資料に基づき説明 

 

   委員長 

 各委員のご意見やご質問をお伺いする。特になしでいいか。 

 

   委員一同 

 はい。 

 

   委員長 

 それでは、実施に向け準備をよろしくお願いする。 

 それでは、その他の報告をお願いする。 

 

   教育総務課長 

 資料３、練馬区教育委員会の後援名義等使用承認事業である。４月事業追加分、それ

から、５月の実施事業分、合計１６件である。内容については、お目通しいただければ

と思う。 

以上である。 

 

   委員長 

 ご意見やご質問あるか。特にないということでよろしいか。 

 それでは、その他の報告をお願いする。 
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   保育計画調整課長 

 区立保育園運営業務委託事業者の募集について、口頭報告させていただく。 

 区立保育園６０園のうち現在１４園が運営業務委託園となっており、２８年度までに

２０園が委託になる予定である。このほど２７年度から委託予定の上石神井第二保育園

および光が丘保育園について運営業務委託の事業者募集を開始した。４月１１日の練馬

区報及びホームページ等で周知をし、５月１６日まで募集をする。 

 なお、事業者決定は８月ごろを予定しており、事業者が決定次第ご報告をさせていた

だく。事後になったが報告は以上である。 

 

   委員長 

 特にご質問、ご意見あるか。よろしいか。 

 

   委員一同 

 はい。 

 

   委員長 

 それでは、その他の報告はあるか。 

 

   委員一同 

 なし。 

 

   委員長 

 では、この後は南大泉図書館分室へ視察となる。本日の定例会は視察の終了をもって

終了とさせていただくので、よろしくお願いする。 


